

# Mitgliederbrief Mühlenfest

Di., 17. Sept. 2024

Mühlenfest 29.09.2024

Liebe Mitglieder im Heimatverein,

nach unserem Dreschfest und dem Pöggskemarkt in den letzten Jahren soll es nun wieder ein Mühlenfest geben. Dazu laden wir die Vorhelmer Bevölkerung herzlich ein. Wie gewohnt geht es darum, sich an der Mühle zu begegnen und miteinander ins Gespräch zu kommen. Die Korbflechter machen wieder mit, es gibt Angebote für Kinder und auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Tita, eine Mitbürgerin aus Vorhelm, wird uns zudem mit ihren Unterstützern einen kleinen Einblick in die indonesische Kultur gewähren. Eine Batik-Ausstellung, ein Batik-Workshop, Tanz, Musik, Kinderschminken und Leckereien aus der indonesischen Küche werden uns von der Gruppe präsentiert.

Für den Auf- und Abbau, den Getränkeverkauf und den Grill können wir noch Helfer und Helferinnen gebrauchen. Wenn ihr uns für eine gewisse Zeit unterstützen möchtet, antwortet einfach mit einer kurzen Email an [heimatvereinvorhelm@gmail.com](mailto:heimatvereinvorhelm@gmail.com) . Wir melden uns dann.

Hinweisen möchte ich an dieser Stelle auf weitere Vorhaben des Heimatvereins:

- Am 8.10. erwartet uns der stellvertretende Bürgermeister Matthias Harman zu einer Führung durch das neue Kirchengebäude und Gemeindeszentrum der syr.-orthodoxen St. Georg-Gemeinde an der Beckumer Str. 202-206 in Ahlen. Radfahrer treffen sich um 17:30 Uhr an der Mühle. Wer mit dem Auto kommt, sollte um 18:00 Uhr vor Ort sein. Wenn ihr an dem Besuch teilnehmen möchtet, bitten wir um Anmeldung per Email (s.o.).
- Am 7.11. werden uns Axel Ronig und Mötte Gerullis mit Liedern (auch zum Mitsingen) und sonstigen musikalischen Leckerbissen erfreuen, entweder in der Mühle oder bei größerem Andrang im Bürgerhaus. Anmeldungen sind ab sofort möglich (02528 497).

